

# Dr Präsi het gseit .....!!!!

Liebe Mitglieder und Gönner

Als erstes in meinem Bericht möchte ich mich für die flae Zeit im Fanclub entschuldigen. Doch das alles hat auch seine Gründe.

Der Fanclub muss sich total “**neu**” Orientieren um weiterhin bestehen zu können. Wir haben festgestellt dass das Intresse auf grosser Bandbreite nachgelassen hat! Wir verstehen voll und ganz das die Familie an erster Stelle steht, darum bitte ich Euch uns mitzuteilen wie der Vorstand ein Familienfreundliches Jahresprogramm zusammenstellen kann (Vorschläge von den Familienoberhäupter erwünscht). Hier noch ein paar Zahlen:

GV 1998                      12 Personen

Skiweekend                10 Personen

Fussballtrainings        3 - 6 Personen

**Münchenreise        35 Personen(Highlight der Regio Saison)**

Über den Besuch der FC Basel Heimspiele können wir keine Angaben machen aber von unserem Fanclub sind ca. 15 - 20 Mitglieder immer anwesend.

Ihr seht das es so nicht weitergehen kann.

Über den FC Basel zu schreiben ist müssig, wir wollen einfach einmal guten Fussball sehen, um nicht immer bis zum letzten Moment zittern zu müssen. Dazu kommen noch die happigen Eintrittspreise die viele potentielle Matschbesucher von einem Besuch abhalten. Wir diskutierten im Fanclubgremium mit dem Vorstand des FC Basel doch es kamm nur eine Lösung heraus die uns Fanclubs Vergünstigungen gibt. Für die Masse bleiben die Preise gleich!!! Es bleibt nur zu hoffen das der FCB eine seiner besten Finalrunden spielt, denn nur mit konstant sehr guten Leistungen sind die Fans bereit diese Leistung zu honorieren. Ansonsten droht ein finanzielles Fiasko.

Viele liebe Grüssen an alle FCB - Fans

Dominik Menzi  
Präsident